

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第32号 令和4年11月11日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

ふくしま駅伝、須賀川チームの結団式が行われました。

11月20日（日）に開催されますふくしま駅伝、白河市陸上競技場～県庁前までの16区間95kmで行われます。大会に参加いたします須賀川市チームの結団式が4日に市役所で行われました。

11月7日（月）のあぶくま時報の記事より、本校の生徒2名がエントリーされていましたので、ご紹介させていただきます。

9区に●●●●さん（2の3）、補欠に● ●●くん（2の1）です。

また、6区には本校の保護者であります●●●●さん（●●●●●●）

のお名前もありました。なお、選手の走る区間につきましては、大会当日のエントリーの変更等もあるため、確定ではありません。日頃より、本校の生徒たちは、●●●●監督さん（●●●●●●●●）を始めとする駅伝スタッフの皆様練習等でたいへんにお世話になっております。コロナ禍の中での大会開催のため応援の仕方については規制があるかも知れませんが、もしも応援が可能であれば沿道でのご声援をよろしくお願いいたします。頑張れ、須賀川市チーム！！



明日、12日に「松明あかし」が開催されます！

松明あかしは、須賀川市で420年続く火祭りであり、日本三大火祭りの一つにも数えられています。伊達政宗の軍が、須賀川城の二階堂氏を攻め滅ぼした際の故事に由来し、長さ10m、重さ3トンもの巨大な松明が市内を練り歩いた後、会場の五老山（翠ヶ丘公園内）に立てられ、火が灯されます。今年は3年ぶりに参加団体を募集し有観客での開催となります。なお、当日の内容等につきましては、以下のとおりです。

1 日時： 令和4年11月12日（土）
18：30点火予定

2 会場： 五老山山頂（翠ヶ丘公園内）

3 内容： 二階堂神社において御神火奉受、翠ヶ丘公園内五老山において松明建て・松明点火、翠ヶ丘公園駐車場では松明太鼓の演奏が行われます。また、大松明・姫松明行列、小松明製作並びに行列、その他のおもてなしやイベント広場等での催し物は行いません。露天の出店もないようです。

4 その他： ・ 松明は17本が立てられる予定です。

中学校では、一中・三中・大東中・稲田中の4本だと思います。ちなみに、本校は参加していません。

・ 松明太鼓の演奏時間 1部) 18時10分～点火まで
2部) 18時45分～20時頃まで

・ 交通規制が16時～21時まで

※ その他、詳細につきましては、須賀川市のホームページ等をご参照ください。



- ◎ どうでもよい情報を1つご提供させていただきます。私は須賀川三中・須賀川一中在職中に松明あかしを12年間経験しました。当時は各学校には法被（はっぴ）はなく、三中の時に市内の中学校で初めて作製しました。三中の次が一中でした。三中に負けないような法被、高貴な色である紫色で作製しました。三中・一中の法被はその当時の先生方は全員が個人で購入し（5～6千円）、松明あかしで着用していました。当然、私も今でも持っています。実はこの2つの学校の法被を作製したのは私です。

「令和4年度学校評価アンケート」へのご協力について

令和4年度の「学校評価アンケート」を以下のとおり実施いたします。何かとお忙しい中ではありますが、ご回答いただきますようよろしくお願いいたします。

- 1 実施対象： 本校の全保護者（1家庭1回答）
- 2 実施期間： 令和4年11月14日（月）～18日（金）
※協力願いの依頼文書は14日（月）にお子さまに配付いたします。
- 3 回 答： この点が今までと大きく変わりました。
QRコードを読み取り、Google Formsでの回答となります。携帯電話から回答できます。事後対応のため、学年・組・保護者名をご記入いただきます。
※詳細につきましては、配付されます文書をご参照ください。
※もしも、回答する機器類がなく回答ができない場合につきましては、学校までお問い合わせください。

三者教育相談より、保護者の皆様からのご意見等です。

1週間にわたり実施されました三者面談、話し合いの中で保護者の皆様よりご意見いただきました主な内容につきまして、以下のとおりです。

- 1 学習について
 - ・ 計画的に家庭学習が進められていない。
 - 毎日各学年・クラスでは宿題の他に家庭学習ノートの提出をさせています。また、本地区には学習塾も多くあるため、学習塾に通っている生徒も多いようです。やはり、卒業後の進路を見据えての3年間の取り組みが大事になってきますので、今後も学校では家庭学習を続けさせ、習慣化を図りたいと思います。
- 2 進路関係について
 - ・ 入試の出願関係について、各家庭・保護者が行うのは難しく不安を感じる。以前のように学校でやってもらえないのか。
 - 時代の流れであり、将来的には県立高校についても私立高校のようなシステムになっていくことが考えられます。学校としては早めに情報を提供（方法等）していきます。それでも「分からない・できない」場合は各担任・学校までお気軽にお問い合わせください。
- 3 部活動について
 - ・ 顧問の先生からの専門的な指導がほしい。生徒任せではなかなか技術面での上達はない。
 - ・ 毎日の活動に目標を持った取り組みをしてほしい。
 - まずは生徒の安全を第一に考え、部活動顧問会議等で共通理解、管理職からも指導助言等を図っていきたいと思います。働き方改革が叫ばれる中ではありますが「すべては子どもたちのためです。」今後の子どもたちの心身の成長を考えながら取り組んでいきたい思います。
- 4 生活全般について
 - ・ 今後もマスクの着用を続けてほしい。
 - コロナが完全に終息するまでは現状のままを進めさせていただきます。逆にコロナが終息してもマスクを外せない生徒が多数出てくるのではないかと不安や心配があります。

～本校ホームページのアクセス数が136万8千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～